

VII Congreso Internacional *El tiempo de los derechos*, Universidad de Valladolid, 6 y 7 de octubre 2022

Los días 6 y 7 de octubre de 2022 se celebró en la Universidad de Valladolid, con el apoyo del Observatorio de Derechos Humanos de dicha Universidad, el VII Congreso Internacional *El tiempo de los derechos* organizado por la Red *Tiempo de los derechos*.

Representantes de los grupos integrantes de la Red estuvieron trabajando varios meses para hacer posible la organización de este VII Congreso que pudo celebrarse en formato bimodal, lo que permitió el recuento presencial tras tres años marcados por contactos y eventos exclusivamente online.

En este Congreso los investigadores e investigadoras de la Red debatieron sobre algunos de los principales desafíos a los que se enfrentan los derechos humanos en las sociedades contemporáneas. En esta edición el Congreso abordó los siguientes ejes temáticos: 'Discriminación racial', 'Derechos Humanos y Populismos', 'A vueltas con los efectos jurídicos de los pronunciamientos europeos e internacionales en los asuntos en los que España es parte', 'Derecho a recibir información veraz', 'Migración, asilo y acceso a la Justicia' e 'Inteligencia Artificial jurídica y Justicia digital'.

En torno a estos bloques temáticos seleccionados por los grupos de la Red y relacionados con diversos proyectos de investigación en marcha, se organizaron seis paneles diseñados con un formato que incluyó tanto mesas redondas, en las que participaron más de una veintena de expertos y expertas de reconocido prestigio integrantes de la Red, como una relatoría de comunicaciones.

Las más de 30 comunicaciones presentadas en el Congreso han sido publicadas en la Colección Papeles *El tiempo de los derechos* de la Red y pueden descargarse gratuitamente en el siguiente enlace: <https://redtiempodelosderechos.com/agenda/papeles-el-tiempo-de-los-derechos/>

Además, en el contexto del Congreso, al que asistieron en total más de 100 personas, se celebró la tradicional reunión de la Red en la que se programaron acciones futuras.

La información completa sobre el programa, ponentes, y temas concretos abordados en los diferentes paneles del Congreso puede consultarse en el sitio web: <https://redtiempodelosderechos.com/vii-congreso-el-tiempo-de-los-derechos/>

Sobre la Red Tiempo de los Derechos

La Red Tiempo de los Derechos tiene su origen en 2008 cuando 12 grupos de investigación se agrupan y obtienen una ayuda del Programa Consolider Ingenio 2010: ‘El tiempo de los derechos’ (HURI-AGE). Este Programa surgió para promover acciones estratégicas que fueran capaces de marcar un punto de inflexión y propiciar un salto de calidad en la investigación jurídica en Derechos Humanos. En la actualidad la Red, tras su ampliación en el año 2014, está compuesta por 15 Grupos y Centros que desarrollan una importante labor de investigación y docencia en Derechos Humanos y se ha consolidado como la principal referencia académica española en el campo de los derechos humanos. Forman parte de la Red: Instituto de Derechos Humanos Bartolomé de las Casas de la Universidad Carlos III de Madrid, Instituto de Derechos Humanos “Pedro Arrupe” de la Universidad de Deusto, Institut de Drets Humans de la Universitat de València, Institut de Drets Humans de Catalunya, Observatorio de Derechos Humanos de la Universidad de Valladolid, Observatorio Gregorio Peces-Barba de la Universidad de Jaén, Centro de investigación de la Efectividad de los Derechos Humanos de la Universitat Jaume I, Laboratorio “Sociedad de la Información y derechos humanos” de la Universidad de Vigo, Laboratorio sobre la Implementación y eficacia de los derechos sociales de la Universidad de Zaragoza, Observatorio de Investigaciones socio-jurídicas sobre Derechos y Libertades Fundamentales de la Universidad de La Rioja, Grupo de Investigación, “Informática, Lógica y Derecho” de la Universidad de Sevilla, Grupo de Investigación “La Comparación en Derecho Constitucional” de la Universidad de Cádiz, Grupo de Filosofía del Derecho de la Universidad de Cantabria, Grupo de Filosofía del derecho y Filosofía política del Departamento de Derecho Público de la Universitat Rovira i Virgili de Tarragona, Clínica Legal de la Facultad de Derecho de la Universidad de Alcalá.

LARA CUENCA GÓMEZ